
HABITANTS DES QUARTIERS SUD de LA SEYNE, 
LE CONSEILLER GENERAt SORTANT VOUS TROMPE 

Non seulement le Dr PAECHT, conseiller général sortant, s'est désintéressé de notre canton depuis 
7 ans mais, aujourd'hui, il prend les habitants pour des crétins. 

Dans son tract de campagne, récemment distribué, les Seynois habitant les quartiers -sud, ont pu 
lire que le bilan du conseiller général sortant et de son action est à la hauteur de leur confiance. Ce 
qu'il oublie c'est que justement les habitants n'ont plus confiance car le conseiller général sortant 
n'a pas tenu la plupart de ses promesses faites en 2001 : 

Alors il vous dit que grâce à ses actions: 

c-.1 le canton est plus vert, alors jugez par vous-même. Car, ce ne sont pas les quelques 
acquisitions faites par le conseil général qui ont changé l'image environnementale du canton. 
c!> la protection du patrimoine marin s'est améliorée grâce au contrat de baie. C'est un 
compliment pour l'action que je mène depuis 6 ans à la présidence du comité de baie qui a 
sauve notamment la mytiliculture dans la baie du Lazaret. 
c!> Le réens;lblement des plages est réel, ce qui démontre qu'il ne vient jamais aux 
Sablettes ni à Mar Vivo. 
9 Les voiries du tanton sont de plus en plus belles. Ceci est une question 
d'interprétation car mes colistiers et moi-même avons été effarés devant l'état des voies, pour 
beaucoup non éclairées dans la presque totalité des quartiers sud. J'aurais honte, en tant que 
maire, si la voirie de ma commune se trouvait à ce point dégradée et dans un tel état 
d'abandon. · 
~ la requalification de la route départementale entre La Seyne et Six Fours a été 
réalisée. Or, il suffit d'écouter les riverains pou r comprendre que cette requalification qui a 
duré 2 ans et demi, et qui n'est toujours pas achevée, a été faite en dépit du bon sens. 

Mais le plus cocasse, c'est quand il nous annonce : « Enfin ce fut long et difficile, mais le conseil 
général a accepté de classer la corniche de Tamaris en voie départementale. » 

En effet, renseignements pris auprès du service compétent du Conseil Général, il s'avère que ces 
affirmations sont fausses. Tout le mond e pourra vérifier que l'étude préalable au transfert de cette 
voie est en cours de réalisation et l'opportunité de l'intégration de la corniche dans la voirie 
départemental e pas encore d'actualité ! 

nfinf 1 ~ _asso iat1ons seront heureuses d'apprendre qu'en 7 ans ce sont plus de 19 millions 
d'euros de subventions qui leurs ont été distribués. Soit il y a un chiffre de trop, soit il s'agit des 
subventions accordées par le Conseiller Général depuis le début de son mandat, il y a 35 ans, et 
encore. 

r ail ur , e Or P [Ct-,T oubli de vous informer aussi qu'il vient de voter les nouveaux tarifs 
de taxe d'amarrage des ports de La petite mer et du Manteau . Son vote aura pour conséquence, 
au minimum et dans un premier temps, de doubler les tarifs actuels sans qu 'aucun travaux n'ait 
été réalisé. Or une autorisation d'occupation temporaire a été donnée par l'Etat, jusqu'à fin 2008, 
aux associations qui gèrent ces ports avec efficacité depuis de longues années. Je pense au 
contraire que cette année doit être mise à profit pour se donner le temps de la concertation avec 
le Conseil Général et définir avec les usagers quels sont les aménagements nécessaires. J'ai écrit au 
Président H. LANFRANCHI qui, homme de bon sens,j'en suis sûr, dialoguera avec les représentants 
des associations dans l'intérêt commun, celui d'aménager ces ports dans le respect de notre 
patrimoine traditionnel. 



Pour le reste des compétences du conseil général, et notamment la culture qui, pour notre 
conseiller général sortant « est une priorité », nous lui faisons confiance, mais comme beaucoup 
d'habit _ants, nous pensons que cette compétence n'était pas la priorité de ce canton pendant ces 
sept dernières années. 

Son programme pour l'avenir de ce canton est à la hauteur de son faux bilan et des promesses de 
2001 non tenues. 

pans le chapftre préserver notre richesse natur~lle1 il nous propo?e: 

<> La remise en état du sentier du littoral : Celle-ci relève de la compétence de 
!'Agglomération et en ma qualité de président de la commission Environnement je viens d~ 
faire voter 200 000 € de travaux nécessaires à la réouverture de ce sentier fermé depuis des 
années sur décision du Maire de La Seyne. 
<> Le Lancement d'un 2éme Contrat de Baie : Là encore, il ne s'agit pas d'une compétence 
du Conseil Général mais du comité de Baie que je préside depuis 2001. Quant au soutien à la 
mytiliculture , les professionnels reconnaissent unanimement la qualité et l'efficacité des 
actions entreprises à travers ce contrat de baie. 
En revanche, le conseiller général sortant qui, tout à coup, se découvre sensible à la qualité des 
eaux, devrait plutôt se pencher en priorité sur celle de la baie des Sablettes qui chaque année 
autour du 15 août, connaît une pollution chronique qui prive la commune de La Seyne de 
l'obtention du pavillon bleu. 
~ Protéger la qualité environnementale grâce à une Agence Départementale du 
tourisme. Protéger l'environnement grâce au tourisme voilà encore un nouveau concept qui 
me fait penser aux vieilles habitudes de créer une nouvelle commission quand on manque 
cruellement d'idées et c'est le cas. 

Dan~ le chapi!r.._e \[oirie, il persiste en proposant : 

< Des aménagements paysagers sur l'avenue A. Renoir ( RD 16), dont l'achèvement était 
paradoxalement annoncé dans le bilan. Les riverains apprécieront certainement qu'après deux 
ans et demi de travaux ces derniers ne soient toujours pas terminés et que les espaces verts 
doivent être encore aménagés. 
< Le réaménagemen de I avenue JB Mat éi : Alors qu'il nous annonce dans le bilan que 
les travaux viennent de commencer, ce projet qui consiste à supprimer une voie dans les deux 
sens n'a fait l'objet d'aucune concertation avec les associations, les riverains et en particulier les 
habitants de Saint Elme et de Saint Mandrier. Quand on pense aux difficultés que nous avons 
pour circuler dans ce secteur, et notamment en été, qu'en serait-il demain si ces travaux 
venaient à être réalisés. C'est de l'inconscience. '. 

Alors le Dr PAECHT a l'expérience de la politique et il croit qu'avec une belle plaquette et force 
couleurs, il pourra tromper les habitants des quartiers sud de La Seyne. Mais les habitants auraient 
sans doute préféré que notre Conseiller Général ne les délaisse pas et mette son expérience au 
profit de l'action. 

Ce n'est pas le cas ! 

Ma candidature s'inscrit dans la rupture. Celle de l'inaction, de la négligence et du 
désintéressement dont les habitant s de ce canton ont fait les frais. Homme de parole et de 
convictions, je crois en un nouvel avenir pour notre canton et je veux l'aider à retrouver l'élan qui 
lui manque. C'est le seul objectif qui guid e mon engagement. 

Nous sommes persuadés qu'avec vous nous pouvons entr eprend re, avec vous nous pouvons 
donner un autre avenir au canton de Saint-Mandrier. 

Julie-Anne GASSIER et Gilles VINCENT 

POUR UN NOUVEL AVENIR, NOTRE FORCE: 

L'EXPERIENCE ET LA JEUNESSE 
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